

学校だより9

平成24年1月10日発行

きずな

北九州市立折尾西小学校
校長 藏内保明

新年を迎え、気持ちを新たに

新年あけまして、おめでとうございます。

昨年は、東日本大震災やそれに続く福島原子力発電所の事故など、大きな災害に見舞われた年でした。多くの貴い人命が失われ、改めて命の大切さを教えられるとともにこれからの日本の在り方を問われた年でもありました。

この年末や年始のテレビや新聞等では、被災地の状況や復興に向けて力強く立ち上がろうとする人々の姿が、数多く報じられていました。

その中に、「釜石の奇跡」と呼ばれる出来事も紹介されていました。釜石市は、今回の東日本大震災により市街地が壊滅的な被害を被る中で、多くの児童生徒の命が助かったというものです。これは、釜石市が取り組んできた防災教育の成果ではないかと言われていています。このことから、改めて日々の教育の大切さを痛感させられます。

教職員一同、新年を迎え、子どもたちに「生きる力」の基礎・基本を身に付けさせていくために全力を尽くしていかねればと、気持ちを新たにしております。

今年も、学校教育へのご支援ご協力をよろしくお願いいたします。



目指す子ども像

進んで学び、良く考える子（知）
明るく素直で、仲良くする子（徳）
体をきたえ、進んで働く子（体）

学校教育活動アンケートへのご協力ありがとうございました

12月に実施した学校教育活動へのアンケート結果がまとまりました。

児童からは、「学校に来るのが楽しい」「そうじや係の仕事がんばっている」など、友達と仲良く生活している回答が大半を占めていました。

保護者からは、「明るく素直で、仲良くする子に育てられている」「子どもは楽しく学校へ行っている」という声を多くいただきました。

以下、「とてもそう思う」「そう思う」と回答した割合〈%〉をお知らせします。

【児童】

- 学校に来るのが楽しい〈92〉
- 「おはよう」とあいさつをしている〈93〉
- 「ありがとう」と言える言われる〈92〉
- きまりやチャイムの合図を守っている〈89〉
- そうじや係の仕事がんばっている〈93〉
- 進んで勉強をしている〈79〉
- 勉強することが分かって楽しい〈85〉
- にこにこ笑顔で友達と仲良くしている〈95〉

【保護者】

- 「進んで学び、良く考える子」〈85〉
- 「明るく素直で、仲良くする子」〈95〉
- 「体をきたえ、進んで働く子」〈86〉
- 楽しく学校へ行っている〈96〉
- 基本的な生活習慣が身に付いている〈94〉
- 学習したことが分かっている〈82〉

その他、お寄せいただいた声を学年末のしめくりや来年度の学校経営に生かしていきたいと思っております。ご協力ありがとうございました。

1月の学校行事予定

- 1日(日)元旦
- 9日(月)成人の日
- 10日(火)始業式
- 11日(水)身体測定5年
- 12日(木)読み聞かせ・身体測定6年委員会活動
- 13日(金)身体測定4年・情報教育4年スクールカウンセラー来校
- 16日(月)登校指導
身体測定3年・外国語活動5年税金教室6年
- 17日(火)外国語活動6年・避難訓練
- 18日(水)身体測定2年
- 19日(木)読み聞かせ・身体測定1年代表委員会
- 23日(月)給食週間(～30日)外国語活動5年愛真幼稚園交流1年
ノーテレビ・ノーゲーム・読書の日
- 24日(火)外国語活動6年
- 25日(水)食育学習5・6年
- 26日(木)読み聞かせ・クラブ活動
- 27日(金)情報教育3年
- 30日(月)外国語活動5年
- 31日(火)外国語活動6年・火起こし体験3年
薬物乱用防止教室6年



給食週間について

毎年、1月24日から30日までの1週間を全国学校給食週間とし、学校給食の意義や役割等について、児童や保護者の理解と関心を高めていただくようになっております。

この機会に、食べ物の大切さや望ましい食生活について、ご家庭でも話題にされてみてください。

